



Rubén Moreira asegura que es bueno que una mujer haya llegado a la presidencia

En entrevistas para *MVS Noticias* con Manuel López San Martín, Rubén Moreira, Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, habló sobre el inicio de sexenio de Claudia Sheinbaum.



Moreira comentó que Sheinbaum “perdió la oportunidad de convocar a la oposición en momentos difíciles”, haciendo alusión a situaciones complejas que enfrentan estados como Sinaloa y Chiapas. “Ojalá hubiera reconocido el tema que se vive en Sinaloa, en Chiapas, también con el endeudamiento”, agregó.

El líder priista también hizo hincapié en el aspecto histórico del nuevo gobierno. “Respetamos su postura, es bueno que una mujer haya llegado a la presidencia”, declaró. Sin embargo, manifestó su deseo de que se implementen nuevas métricas en la gestión pública. “Ella reconoció que va sobre lo que ya se está haciendo, que habrá continuidad. A nosotros nos gustaría que hubiera mensura”, señaló.

Moreira reafirmó la disposición del PRI para colaborar con la nueva administración. “El PRI va de la mano para cualquier diálogo, hacemos todo para ir con la presidenta”, aseguró, enfatizando la importancia de un enfoque conjunto para enfrentar los retos del país.

En cuanto a la seguridad y la situación económica, el coordinador del PRI fue contundente. “El problema de la seguridad se soluciona con el auxilio de todos, las finanzas no están bien, nos hemos endeudado”, concluyó, llamando a una acción colectiva que involucre a todos los sectores de la sociedad.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/10/1/ruben-moreira-asegura-que-es-bueno-que-una-mujer-haya-llegado-la-presidencia-659055.html>